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                  〇            

              午前１０時５８分開会  

〇委員長  皆様おそろいのようでございますので、ただいまから議会運営委員会を

開きます。  

                              

〇委員長  それでは、早速協議に入ります。  

 意見書についてを議題といたします。  

 事務局より説明をお願いします。  

〇議事課長  お手元に配付の資料１ページでございます。今回意見書の提出を求め

る請願は、請願 57号及び 59号の２件で、いずれも本会議にて賛成少数で不採択とな

る見込みでございます。以上です。  

〇委員長  ありがとうございました。  

 ただいまの説明のとおり、全会派一致で採択となるものがありませんので、今回

は意見書を提出しないことといたします。  

                              

〇委員長  次に、所管に関する事務調査の件を議題といたします。  

 お手元に配付の資料２ページのとおり、この３項目を閉会中の事務調査項目と決

するに御異議はありませんか。  

             〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

〇委員長  御異議なしと認めます。よって、さよう決しました。  

                              

〇委員長  次に、本日の本会議の進め方についてを議題といたします。  

 事務局より説明をお願いします。  

〇議事課長  それでは、お手元の別紙、横長Ａ３の進行表に沿って御説明申し上げ

ます。  

 まず、日程第１は議案第１号から第６号の６議案についてでございます。委員長

報告につきましては、今定例会につきましても文書報告とし、口頭報告を省略する

こととなっております。総務委員長、教育民生委員長、建設経済委員長の文書によ

る報告と、それに対する質疑を行います。続いて、議案の採決を行います。  

 なお、表の中の無所属につきましては、左から上橋議員、末永議員、内田議員、

北村議員、大橋議員の順となります。  

 まず、討論通告のない第１区分に記載の議案第２号、第４号から第６号の４議案

について採決を行い、第１区分は全会一致で原案可決並びに承認となる見込みでご

ざいます。  

 続きまして、その下の第２区分、第３区分の２議案については、討論の通告がご

ざいます。初めに、渡部議員が第１号の反対討論、林紗絵子議員が第１号の反対討

論、末永議員が第３号の賛成討論を行います。  

 討論の後、区分ごとに採決を行います。第２区分の議案第３号は全会一致で原案
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可決の見込み、第３区分の議案第１号は賛成多数で原案承認となる見込みでござい

ます。  

 続きまして、日程第２、請願についてでございます。総務委員長、市民環境委員

長、教育民生委員長、建設経済委員長の文書による報告とそれに対する質疑の後、

討論の通告に従い、武藤議員が請願 55号、 56号の主旨２、４、５、 58号の主旨２に

ついて、内田議員が請願 55号の主旨４、 57号について、上橋議員が請願 57号につい

て、日下議員が請願 57号について、佐藤議員が請願 57号について、渡部議員が請願

59号について順次討論を行います。  

 討論の後、採決を行い、第１区分の請願 56号の主旨３は全会一致で採択の見込み、

第２区分の請願 58号の主旨１、第３区分の請願 56号の主旨１は、いずれも賛成多数

で採択の見込み、また第４区分から第 13区分に記載の各請願につきましては、いず

れも賛成少数で不採択となる見込みでございます。  

 続きまして、日程第３は追加提出の議案第７号の人事案件１件でございます。提

案理由の説明を省略し、質疑を３問制で行い、委員会付託、討論を省略し、採決を

投票参加ボタンにより行っていただきます。  

 続きまして、日程第４は所管に関する事務調査の件でございます。  

 なお、閉会後に議会広報委員会が第５・第６委員会室で開催される予定となって

おります。以上でございます。  

〇委員長  ありがとうございました。  

 このとおり本日の会議を進めますので、よろしくお願いいたします。  

                              

〇委員長  次に、令和４年第３回定例会についてを議題といたします。  

 会期日程案について、議長より説明をお願いします。  

〇議長  それでは、資料４ページでございます。令和４年第３回定例会につきまし

ては、９月２日金曜日に招集が予定をされております。会期は、９月２日から同 22日

までの 21日間とする案を御用意させていただきました。このような日程案になりま

すが、よろしくお願いを申し上げます。  

〇委員長  ありがとうございました。  

 会期日程についてはいかがでしょうか。よろしいでしょうか。  

             〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

〇委員長  それでは、次期定例会の会期は９月２日から同 22日までの 21日間と決し

ました。  

 なお、議会運営委員会は８月 26日金曜日に開催する予定でございます。  

                              

〇委員長  次に、令和３年度政務活動費執行状況についてを議題といたします。  

 事務局より説明をお願いします。  

〇庶務課長  それでは、令和３年度分の政務活動費の執行状況について報告させて

いただきます。  
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 資料の５ページでございます。まず、（１）の令和３年度の執行状況についてで

す。会派分につきましては、補助金交付額が 875万円でございましたが、年度末で

281万 2,596円が残額、戻入分となり、差引額 593万 7,404円が実質の交付額となりま

した。執行率は 67.9％でございます。  

 次に、議員各位への補助金交付額でございますが、総額 2,385万円の交付に対して、

残額、戻入分が 643万 7,784円あり、差引き 1,741万 2,216円が実質交付額となりまし

た。執行率は 73％でございます。  

 この会派分、議員個人分の合計につきましては、補助金交付額が 3,260万円、残額、

戻入額が 925万 380円で、差引き 2,334万 9,620円が実質交付額となりました。執行率

は 71.6％でございます。  

 次に、（２）の執行状況の推移で、各年度の実質交付額と執行率の欄でございま

す。特に執行率については、実質交付額の下に記載してございます。  

 最後に、下段の（３）の表、政務活動費の主な支出科目についてでございますが、

会派、議員各位ともに広報費が主な支出となっております。  

 なお、令和３年度政務活動費の公開につきましては、本庁舎１階ロビーの行政資

料室に配架いたしますのが、例年のとおり７月中、ホームページ上の公開は８月上

旬に向けて準備を進めております。以上でございます。  

〇委員長  ありがとうございました。  

 ただいまの説明で、さよう御承知おきをお願いいたします。  

                              

〇委員長  以上で議会運営委員会を閉会いたします。  

              午前１１時  ６分閉会  


